

ملخص

هذا البحث العلمي هو "الدراسة التحليلية عن الفاعل في سورة البقرة من الآية الثالثة إلى العاشرة وإسهامها في تعليم قواعد اللغة العربية". كتبت ألفتنا ليلة الرحمة رقم دفتر القيد : ١٧٢٠٢١٦٣٠٩٨ , ٢٠٢٣ م, قسم تعليم اللغة العربية كلية التربية والعلوم التعليمية جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المسرف الدكتور نورياني، الماجستير, رقم التوظيف: ١٩٧١٠٣٠١٢٠٠٧٠١١٠٢

الكلمات المفتاحية: فاعل، سورة البقرة، تعلم اللغة العربية

خلفية البحث: لا يزال العديد من الطلاب لا يتقنون المهارات الأساسية في اللغة العربية، وخاصة النحو. ولتسهيل على الطلاب تعلم قواعد اللغة العربية، أراد الباحث شرح الملفات التي تحتويها مصحف سورة البقرة من الآية الثالثة إلى الآية العاشرة. القرآن دليل الحياة ومصدر المعرفة لحياة الإنسان. يشجع القرآن الإنسان على تنمية القدرة على التفكير ودراسة العلوم الواردة فيه. ومن بين العلوم الكثيرة، هناك علم واحد مهم في تعلم اللغة العربية، وهو علم فاعل. ولذلك سنقوم بشرح تحليل ملفات سورة البقرة من الآيات الثلاث إلى العشرة ومساهمتها في تعلم اللغة العربية.

مسائل البحث: (١) ما معنى فاعل؟، (٢) ما معنى فاعل في سورة البقرة من الآية الثالثة إلى الآية العاشرة؟، (٣) كيف تساهم الدراسة التحليلية للملف في سورة البقرة من الآيات الثالثة إلى الآية العاشرة في اللغة العربية تعلم اللغة؟

أهداف البحث: (١) معرفة معنى فاعل، (٢) معرفة كيفية فاعل في سورة البقرة من الآية الثالثة إلى الآية العاشرة، (٣) معرفة مساهمة الدراسات التحليلية حول ملف الآية في سورة البقرة من الثلاثة إلى الآية العاشرة في تعلم اللغة العربية.

منهجية البحث: المنهج المستخدم في هذا البحث هو النوعي ونوع البحث هو تحليل المحتوى. مناقشة معنى فاعل، أمثلة على فشل في سورة البقرة من الآية الثالثة إلى الآية العاشرة ومساهمتها في تعلم اللغة العربية. يقوم الباحثون بجمع المعلومات أو الحقائق، وتحليل وشرح المعنى والإخفاقات فاعل زمع الأمثلة في سورة البقرة من الآية الثالثة إلى الآية العاشرة.

نتائج البحث: خلصت نتائج هذا البحث إلى أن فاعل هو الموضوع أو الشخص الذي يقوم بالعمل. يقع بعد الفعل الذي يقوم بالعمل. وأمثلة فاعل موجودة في سورة البقرة، الآية الثالثة، الآية الرابعة، الآية السادسة، الآية السابعة، الآية الثامنة، الآية التاسعة، والآية العاشرة. تنقسم فاعل إلى عدة أجزاء وهي ملفات من اسم ظاهر أو اسم ظاهرة وملفات من اسم ضمير أو الضمائر.

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Studi Analisis Tentang Fail di dalam Surat Al Baqarah dari ayat tiga sampai ayat sepuluh dan kontribusinya dalam pembelajaran Bahasa Arab**” ditulis oleh Alvina Lailaturrohmah, NIM:17202163098 Tahun2023, Jurusan Pendidikan Bahasa Arab, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Dr. Nuryani, M. Pd.

Kata Kunci: Fail, Surat Al Baqarah, Pembelajaran Bahasa Arab

Latar Belakang: Banyak sekali siswa yang masih belum menguasai ketrampilan dasar Bahasa Arab terutama ilmu nahwu. Untuk memudahkan siswa dalam mempelajari kaidah Bahasa Arab peneliti ingin menjelaskan tentang fail yang ada didalam Alqur’an Surat Albaqarah dari ayat tiga sampai ayat sepuluh. Alquran sebagai pedoman hidup dan sumber ilmu pengetahuan bagi kehidupan manusia. Alquran mendorong manusia agar mengembangkan kemampuan berpikir untuk mempelajari ilmu-ilmu yang terkandung didalamnya. Diantara banyaknya ilmu ada salah satu ilmu penting dalam pembelajaran Bahasa Arab yaitu tentang fail. Maka dari itu akan dijabarkan analisis tentang fail didalam Surat Al Baqarah ayat tiga sampai sepuluh dan kontribusinya dalam pembelajaran Bahasa Arab.

Rumusan Masalah: 1) Bagaimana pengertian tentang Fail?, 2) Bagaimana Fail didalam Surat Al Baqarah dari ayat tiga sampai ayat sepuluh?, 3) Bagaimana kontribusi studi analisis tentang fail didalam Surat Al Baqarah ayat tiga sampai ayat sepuluh dalam Pembelajaran Bahasa Arab?

Tujuan Penelitian: 1) Untuk mengetahui pengertian tentang Fail, 2) Untuk mengetahui Bagaimana Fail didalam Surat Al Baqarah dari ayat tiga sampai ayat sepuluh, 3) Untuk mengetahui kontribusi studi analisis tentang fail didalam Surat Al Baqarah ayat tiga sampai ayat sepuluh dalam Pembelajaran Bahasa Arab.

Metode Penelitian: Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dan jenis penelitiannya adalah analisis isi. Membahas pengertian Fail, contoh Fail dalam Surat Al Baqarah ayat tiga sampai ayat sepuluh dan kontribusinya dalam Pembelajaran Bahasa Arab. Peneliti mengumpulkan informasi atau fakta, menganalisis dan menjabarkan tentang pengertian, macam-macam fail, beserta contohnya dalam Surat Al Baqarah ayat tiga sampai ayat sepuluh.

Hasil penelitian : Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa fail adalah subjek atau orang yang melakukan pekerjaan. Yaitu terletak setelah kata kerja yang melakukan pekerjaan. Dan contoh fail terdapat dalam surat AlBaqarah ayat ketiga, ayat keempat, ayat keenam, ayat ketujuh, ayat kedelapan, ayat kesembilan, dan ayat kesepuluh. Fail dibagi menjadi beberapa bagian yaitu fail dari isim dhohir atau kata benda yang tampak dan fail dari isim dhomir atau kata ganti.

ABSTRAK

Thesis with the title “**Analytical Study of Fail in Surah Al Baqarah from verse three to verse ten and its contribution to Arabic language learning**” was written by Alvina Lailaturrohmah, NIM 17202163098, Year 2023, Departement of Arabic Language Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Dr. Nuryani, M. Pd.

Keywords: Fail, Surah Al Baqarah, Arabic language learning

Background: Many students still haven't mastered basic Arabic language skills, especially nahwu to make it easier for students to learn the rules of the Arabic language, the researcher wants to explain the files in the Alqur'an Surah Al Baqarah from verse three to verse ten. Alqur'an is a guide to life and a source of knowledge for human life. Alqur'an encourages humans to develop the ability to think to study the sciences contained therein. Among the many sciences, there is one important science in learning Arabic, namely files. Therefore, we will explain the analysis of the files in Surah Al Baqarah verses three to ten and their contribution to learning Arabic.

Formulation of the Problem: 1) What is the meaning of Fail?, 2) What is the Fail in Surah Al Baqarah from verse three to verse ten?, 3) How does an analytical study of the file in Surah Al Baqarah verse three to verse ten contribute to Arabic Language Learning?

Research Objectives: 1) To find out the meaning of Fail, 2) To find out how Fail is in Surah Al Baqarah from verse three to verse ten, 3) To find out the contribution of analytical studies about the file in Surah Al Baqarah verses three to verse ten in Arabic Language Learning.

Research Method: The approach used in this research is qualitative and the type of research is content analysis. Discusses the meaning of Fail, examples of Fail in Surah Al Baqarah verse three to verse ten and its contribution to Arabic language learning. Researchers collect information or facts, analyze and explain the meaning, various files, along with examples in Surah Al Baqarah verses three to verse ten

Research Result: The results of this research conclude that the file is the subject or person who does the work. It is located after the verb that does the work. And examples of files are in Surah AlBaqarah, third verse, fourth verse, sixth verse, seventh verse, eighth verse, ninth verse and tenth verse. Files are divided into several parts, namely files from isim dhohir or visible nouns and files from isim dhomir or pronouns.